学校通信山桜



7月号

令和5年7月3日 国富町立八代中学校 文責:鶴丸 夕子

すっきりしないお天気続きで、梅雨明けが待ち遠しい毎日です。また、今日は警報も発令されるほどの大雨でした。いつも送迎ありがとうございます。最近は気温よりも湿度が不快で、エアコンが稼働する日も増えてきました。落ち着いていた感染症も、あちこちの学校で少しずつ増えてるようですので、手洗い等しっかりしていきたいですね。いよいよ今週は第1回定期テストが実施されます。1年生は初めての定期テストです。しっかり取り組みましょう。

<2年生>職場体験学習を行いました!

6月21日から23日までの3日間、町内各事業所におきまして、2年生の職場体験学習を実施しました。この日のために、総合的な学習の時間を使って準備をしてきました。事業所の皆様、大変お世話になりました。ご協力ありがとうございました。

学校生活とはまた違った緊張感や疲れを味わったと思いますが、とても楽しく活動することができたようです。 体験の内容については2学期の学習発表会で発表する予定です。



</ > </ > <

| 日年生は6月21日・23日の総合の時間を使って「キャリア学習」の出前講座として職業講話を聞きました。将来のことを考えると同時に、中学生の今頑張らなければならないことを考えるよい機会になりました。ちょうど2年生が職場体験学習に行っている期間でしたので、仕事についてとても身近に感じることができたと思います。聞く態度もとてもよかったそうです!



<3年生>福祉体験活動~手話講座・ブルーシートサーフィン体験等~

5月から引き続き、福祉について体験を交えながら 学習している3年生、今月は「認知症サポーター養成 講座」「手話講座」に加え、ブルーシートを使ったインド アでの疑似サーフィンを体験しました。

障害があり泳ぐことができない人や、車いすのため サーフィンができない人も、室内で障害の有無に関係 なく波乗り気分を楽しむことができる「ブルーシートサ ーフィン」。ニュースでご覧いただいた方もいらっしゃる

と思いますが、本当にみんな楽しそうでした。



6月30日付の宮日新聞にも、廻尾颯良さんの写真と田中音色さんのコメントが掲載されました。校内にも掲示してありますので、ぜひご覧ください。



薬物乱用防止教室(6月15日)

今年は少年鑑別所から講師として樋口雅明様をお迎えして、少年鑑別所とはどういう場所なのか、人はどうやって薬物に染まっていくのかというお話を聞きました。また、樋口様は心理学が専門で、生徒たちにちょっとした心理学にまつわる話なども教えてくださいました。5校時の眠くなる時間帯にも関わらず、楽しくテンポの良い話し方と興味深い話にみんな引き込まれていたようです。

夏休みが近づき、どうしても気が緩みがちになるこの時期、大人も子どもも正しい 知識をしっかりもち、楽しい夏を過ごしたいですね。

小中合同あいさつ運動(6月1日)

朝から生徒たちの元気な声が響きました。運動に参加している生徒たちの声は大きく元気があります。登校してくる生徒たちの声がもう少し出ると更に活気が出ると思います。



参観日へのご出席ありがとうございました!



6月28日は第2回の参観日でした。今回は副担任の授業を中心に見ていただきました。1年生は理科でバーナーの使い方を学習しました。2年生は国語で熟語の構成、3年A組は保健体育でバレーボールをしました。3年B組は作業でパソコンを使いました。3年C組は学活で、テスト計画表を作りました。落ち着いて授業に取り組む生徒たちの姿を見ていただけたと思います。懇談にも多数ご出席いただきありがとうござい

ました。次回の参観日は10月20日(金)、学習発表会の日を予定しています。



今年度の夏休みは、7月22日から8月27日までです。(登校日は8月25日)28日~31日は授業日となっていて、午前中授業(給食なし)を行います。31日に1・2年生は課題テスト、3年生は第2回の地区実力テストが行われます。

2学期は例年通り9月1日からスタートです。よろしくお願いします。

<7月行事予定>

3日(月) 小中合同あいさつ運動

4日(火) 教育相談(~6日(木)まで)

5日(水) 第1回定期テスト(~7日(金)まで)

6日(木) 自転車点検

7日(金) 命の大切さを学ぶ教室

10日(月) 色覚検査(1年)

11日(火) ビブリオバトル

13日(木) 学校支援訪問(給食後下校)

14日(金) 生徒集会

19日(水) 大清掃

21日(金)終業式



※子育て講演会の参加申し込み用紙を配付しています。参加の可否を記入の上、ご提出ください。